
又好又快谋发展
2007年，党的十七大提出“加快转变经济发展方式”的命

题。从党的十七届五中全会通过“十二五”规划建议，到十一

届全国人大四次会议审查批准“十二五”规划纲要，科学发展

的主题更加突出，加快转变经济发展方式的主线愈发鲜明。

国务院发展研究中心副主任卢中原参与了“十二五”规

划建议的起草，他感慨地说，这个“主题”和这条“主线”是中

国共产党对新的五年规划建议最鲜明的特征。“只要抓住这

个‘主题’和‘主线’，其他的工作就可以贯通。”新世纪的第二

个10年已经来临。在这个机遇与挑战并存，机遇大于挑战的

重要战略机遇期，“加快转变经济发展方式”吹响了中国又好

又快地发展再启新程的号角，必将迸射出支撑中国未来发展

新的巨大能量。 据新华社

为了百万农牧民幸福
2009年 11月，内蒙古呼伦贝尔市开展“百万农牧民创业

先导团”活动。一个个党员致富能手、优秀村支部书记、“两

新组织”负责人、农村经纪人经选拔成为先导团成员，集结于

党旗下，开始了将千里草原变成幸福家园的新探索。

不到两年，在世界四大草原之一的呼伦贝尔草原上，通

过组建由优秀党员构成的创业先导团，发挥先导团成员典型

示范和辐射作用，实现了“树一个先导，带一片农户”目标，连

片致富效应凸显。 据新华社
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东部黄金地段 共助城市发展
中心绝版地段，1环旁，立体化交通彰显城市魅力。1号轨

道，无限延伸交通财富；现代化高架，窜升城市发展时速，瞬间
连接全合肥；项目毗邻火车站、汽车站，3小时到上海，5小时至
北京。

东部成熟商圈 引擎财富动脉
信地·安徽大市场、信地·红星美凯龙、家乐福、沃尔玛、元一

购物中心等16个亿级市场环绕；中国平板显示产业基地、合肥
承接产业转移示范区，优势互补、多方共赢，汇聚百万人潮，商
机无限。

国际团队联袂 汇粹世界精彩
乐汇商业街由美国RTKL、澳大利亚铿晓、香港王董国际、

华夏柏欣等顶尖团队联袂打造，首创合肥中央商业第一街
辉煌。

一流规划设计 全新引领潮流
时尚高端商业连廊设计，贯连整个商业街；合理的经营业态

划分，集餐饮、娱乐、购物、休闲于一体；五栋独立商业，合理的
铺面切割；大面积LOW-E彩色玻璃墙体和立面；创新露天街
区；清晰明朗的人流动线，全新引领合肥购物、休闲体验。

完美景观塑造 营造商业氛围
蜿蜒曲美的人行步道，如同河流自如延展街区动脉；地面特

色铺装、不锈钢灯柱、主题雕塑等景观相互映衬，以及商业街
中心的异形水景及旱喷，成为孩子嬉戏和商业活动的最佳场
所，轻松营造商业氛围。

齐全生活配套 满足商业需求
完善的停车系统、先进的导视系统、环保节能系统、广告灯

箱、空调、电梯（入口手扶电梯、各楼栋垂直电梯）等人性化配
套，并且预留出所需要的机电、油气、排烟、消防栓等设施，为
商户解决了商业运营过程中的后顾之忧。

品牌运营管家 再创商业辉煌
联合国内著名商业管理公司——华夏柏欣担纲全程管理顾

问，并且为商户提供品牌后备储存、招商、推广宣传、物业维
护、资产租赁等管家式服务，加强乐汇商业街合理化、科学化
商业运营。

航母级综合体 助力商业腾飞
信地·城市广场110万平方米航母级综合体，集信地·红星美

凯龙、乐汇商业街、国际购物中心、五星级酒店、5A级写字楼、
高端住宅、餐娱不夜城于一体，为商业运营带来大量流动人
口，满足大合肥多元化发展需求。

信地商业实力 铸就安徽商机
香港信地集团，“中国城市运营商五十强”，以商业地产为核

心，涉足项目投资、商业运营、物业管理等领域的企业集团，成
功投资开发了信地·安徽大市场、信地·城市广场（首期项目
——信地·红星美凯龙已成功运营两年），以及华地·紫园、华
地·学府名都等高端住宅项目，现已成为安徽商业地产风向
标，带动安徽经济快速发展。

中央街王 耀世全城
——“信地·城市广场”乐汇商业街 九大价值实力绽放

开盘盛典，举世瞩目！7月16日，“信地·城市广场”乐汇商

业街盛大开盘，九大高端商业价值全城绽放！届时，众多品牌

商家入驻签约，多重好礼优惠不断。

“信地·城市广场”乐汇商业街，借势合肥东部便捷交通，依

托信地·城市广场110万平方米航母级综合体的雄厚实力，集

餐饮、娱乐、购物、休闲于一体，齐集国际顶尖团队力量，打造合

肥前所未有的合肥中央商业第一街，给市民带来享之不尽的商

业尊贵与荣耀！

红旗飘飘

据中新社电 “我今天来到这里，就是代表铁路系

统向大家真诚道歉、说明情况。并负责任地告诉大家，

铁路部门正竭尽全力以最快的速度走出京沪高铁开通

后故障相对集中期。”昨日，在接受媒体采访时，铁道部

新闻发言人王勇平如是说。

7月 13日 11时 34分，由上海虹桥开往北京南站的

G114次列车，运行至常州北站突发故障，列车无法正常

运行。这已是京沪高铁接连4天内发生的第三次故障。

10日 18时 10分许，京沪高铁发往上海方向的G151次列

车发生故障。后续共有十余趟列车晚点。12日11时，京

沪高铁宿州附近因供电设备故障，造成部分列车晚点。

对此，王勇平将其归结为“设备处于磨合期”。他坦陈，

这些故障“虽然不影响安全，但对运行秩序影响较大”。

“尽管发生了多起故障，我还是有信心地告诉大家，

京沪高铁技术是先进成熟的，工程主要质量指标达到国

内同类工程最好水平和世界先进水平，并且建立了包括

运营维护、治安防范和可能发生的各种灾害影响在内的

一整套安全防范体系。”王勇平说，这能“从根本上避免

列车事故的发生，可以有效保障乘客安全。”

王勇平介绍，京沪高铁自6月30日开通运营以来，

运行安全平稳，没有发生影响运行安全的事故，总体看，

运营效果良好，但也暴露了一些问题。王勇平表示，7月

10日以来京沪高铁频繁出现的晚点事故，原因皆是供电

系统故障。对于列车延误给乘客带来的影响，“我代表

铁路部门再次向大家真诚致歉”。

据悉，铁道部已于近日开展京沪高铁安全大检查，

进一步优化运输组织措施，提高列车运行正点率。同

时，细化完善各类应急预案，加强对动车组司机、调度

员、随车机械师、客运服务人员等重点岗位应急能力的

再培训，提高应急处置能力，维护良好的运输秩序。

铁道部就京沪高铁故障频发道歉
称设备处于磨合期，已展开安全检查

星报综合报道 湖南“邵氏弃儿”案已过去两个多

月，官方调查结论迟迟未出台，其间记者多次联系相关部

门未获调查结果。昨日，该案件的调查组牵头人邵阳市

监察局曾局长告诉记者，此前媒体报道的部分情况失实，

“买卖婴儿”情况根本不存在，“邵氏弃儿”案详细调查结

果将于近日统一对外公布。

5月9日，针对“邵阳计生部门强行将十余婴幼儿送入

福利院”的报道，湖南省邵阳市高度重视，并成立联合调查

组，对有关情况进行深入调查。昨日，记者通过多方渠道，

联系到该调查组牵头人、邵阳市监察局的曾局长，他告诉

记者，“调查结果与媒体报道有很大出入，并非像之前媒体

报道的那样，‘买卖婴儿’情况根本不存在。但媒体报道的

也并非全不属实。我们马上有个通稿，省里领导正式批过

了，大概最近两天会由省里对外统一发布。”

6月22日，有关“邵氏弃儿”案件又“节外生枝”，失去

孩子的家长在奔走维权过程中，准备诉诸法律途径时，两

名维权骨干家长杨理兵和周英河却因“嫖娼”被邵阳警方

抓获。邵阳警方以杨、周二人嫖娼为由，将两人拘留15

日。“这件事肯定是真的，两人是在邵阳警方查嫖娼时被

抓的。”曾局长表示。

官方调查称“邵氏弃儿”不存在贩婴


